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Santé  

1. Préparer ma visite chez un professionnel de santé 

Je peux lire les Santé BD pour préparer ma visite chez le médecin.  

Les Santé BD sont des bandes dessinées facile à lire et à comprendre. 

Santé BD explique comment se passent les rendez-vous  

chez le médecin. 

Santé BD explique comment se passe les soins que je vais avoir.  

 

Par exemple, Santé BD explique comment se passe une radio. 

  

https://santebd.org/
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2. Où recevoir des soins à Saint-Cloud ? 

Les hôpitaux et les cliniques de Saint-Cloud 

 Le centre Hospitalier des 4 villes 

Le Centre hospitalier des 4 villes est l’hôpital public de Saint-Cloud.  

Téléphone : 01 77 70 70 70. 

C‘est l’entrée du Centre hospitalier des 4 villes.  

 

  

https://ctrehospitalierdesquatrevilles.site-solocal.com/
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 La Clinique du Val d’or 

La Clinique du Val d'or fait des opérations chirurgicales.  

La Clinique du Val d’or a aussi : 

 un service de réanimation 

 un service de rééducation.  

Téléphone : 01 47 11 77 11. 

C’est l’entrée de la Clinique du Val d’or : 

 

 

  

https://cliniquevaldor.vivalto-sante.com/
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 L’Institut Curie Saint-Cloud 

L’Institut Curie soigne des personnes qui ont un cancer. 

Téléphone :  01 41 11 15 15. 

 

  

https://curie.fr/
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Les Maisons de santé de Saint-Cloud 

 Saint-Cloud santé de la rue Gounod 

Je peux aller à Saint-Cloud santé au 40, rue Gounod à Saint-Cloud. 

Je peux consulter : 

 un médecin généraliste 

 une sage-femme 

une sage-femme s’occupe des femmes enceintes. 

 un infirmier 

 un pédiatre  

un pédiatre c’est un médecin pour les enfants. 

 un ostéopathe 

un ostéopathe touche mon corps avec ses mains, 

pour me soigner. 

Téléphone : 01 84 83 16 00. 

C’est l’entrée de Saint-Cloud santé de la rue Gounod : 
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 Ma Maison Médicale de la rue Preschez 

Je peux aller à Ma Maison Médicale  

au 14, rue Preschez à Saint-Cloud. 

Je peux consulter : 

 des médecins généralistes 

 des médecins spécialistes 

 des infirmiers  

 un psychologue 

 d’autres personnes pour me soigner... 

Téléphone : 01 46 02 10 11. 

C’est l’entrée de Ma Maison Médicale de la rue Preschez :  
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 Le centre de santé Inwecare 

Je peux aller au centre de santé Inwecare  

Le centre de santé Inwecare se trouve  

au 54, rue du Dix-Huit-Juin 1940 à Saint-Cloud.  

Au centre de santé Inwecare, je peux consulter : 

 des médecins généralistes 

 des médecins spécialistes 

 des infirmiers  

 un psychologue 

 d’autres personnes pour me soigner... 

Téléphone : 01 77 39 26 39. 

C’est l’entrée du centre de santé Inwecare :  

 

  

https://www.inwecare.fr/
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Les professionnels de santé de ville 

Je parle de mes problèmes de santé avec mon médecin généraliste. 

Mon médecin généraliste peut me soigner. 

Mon médecin généraliste peut aussi m’envoyer  

chez un autre professionnel de santé. 

Par exemple : 

 un médecin spécialiste 

 un podologue 

 un kiné... 

Me faire soigner chez moi 

Je peux faire venir des soignants chez moi, 

par exemple des infirmiers. 

Pour faire venir des infirmiers chez moi : 

 Aides et soins 92 centre 

137, boulevard de la République 

92210 Saint-Cloud 

Tel : 01 47 71 11 61 

Pour plus d’informations, je vais sur le site Internet : 

Aides et Soins à domicile 92 centre 

  

https://aides-et-soins.com/
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Centres de soins pour handicap psychique  

 Je suis en situation de handicap psychique 

et je suis un adulte. 

Je peux aller consulter un médecin  

au Centre Médico-Psychologique de Garches – CMP de Garches. 

Je peux aller au CMP seulement en journée. 

Le CMP m’aide à ne pas faire de crise. 

Si je suis malade, le CMP peut me dire quelle maladie j’ai. 

Le CMP peut m’aider à me soigner : 

 en me donnant des médicaments 

 en discutant avec moi 

 en me proposant des activités. 

Si je ne peux pas me déplacer, 

un médecin ou une infirmière du CMP peut venir chez moi. 
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Je peux contacter le CMP de Garches : 

21, rue des Croissants 

92380 Garches 

Tél. : 01 47 01 48 08 

C’est l’entrée du CMP de Garches : 
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 J’ai un enfant ou un adolescent  

en situation de handicap 

Je peux l’emmener consulter un médecin  

au Centre Médico-Psychologique  

pour enfants et adolescents de Saint-Cloud – CMP Saint-Cloud. 

Je peux emmener mon enfant au CMP seulement pendant la journée. 

Le CMP aide mon enfant à ne pas faire de crise. 

Si mon enfant est malade, le CMP peut dire quelle maladie il a. 

Le CMP peut aider mon enfant à se soigner : 

 en donnant des médicaments à mon enfant 

 en discutant avec mon enfant 

 en proposant des activités à mon enfant. 

Si je ne peux pas me déplacer, 

un médecin ou une infirmière du CMP peut venir chez moi. 
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Je peux contacter le CMP pour enfants et adolescents de Saint-Cloud : 

5, rue Tahère 

92210 Saint-Cloud 

Tél : 01 46 02 32 49 

C’est l’entrée du CMP pour enfants et adolescents de Saint-Cloud : 
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3. UNAFAM 

L’UNAFAM est l’union nationale de familles et amis de personnes 

malades et/ou handicapées psychiques.  

L’UNAFAM :  

 m’accompagne si j’ai des troubles psychiques 

 soutient ma famille et mes amis. 

Je contacte l’UNAFAM : 

4, rue du Maréchal-Foch 

92270 Bois-Colombes 

Tél : 01 46 95 40 92 

Mail : 92@unafam.org 

4. RHAPSOD’IF le dentiste   

pour les personnes en situation de handicap 

Si : 

 j’ai besoin de soins pour les dents 

 et que je suis en situation de handicap 

Je peux demander au réseau RHAPSOD’IF  

de m’aider à trouver un dentiste  

qui pourra me soigner. 

  

mailto:92@unafam.org
https://www.rhapsodif.com/
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5. Des soins pour mon enfant en situation de handicap 

 Le CAMSP de Boulogne-Billancourt 

J’ai un enfant entre 0 et 6 ans. 

 je crois que mon enfant est en situation de handicap, 

mais je n’en suis pas sûr. 

 ou mon enfant est en situation de handicap. 

Je peux contacter le CAMSP de Boulogne. 

Le CAMSP est le Centre d’Action Médico-sociale Précoce. 

Le CAMSP pourra :  

 me dire si mon enfant est en situation de handicap 

 soigner mon enfant.  

  

https://www.cesap.asso.fr/l-association-cesap/actualites/55-etablissementetservice/actualites-etablissements/camsp-antenne-boulogne
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6. Les GEM - Groupe d’Entraide Mutuelle  

Le GEM est un Groupe d’Entraide Mutuelle. 

C’est un groupe avec des personnes  

qui ont les mêmes problèmes que moi. 

Les personnes du GEM s’aident les unes les autres.  

Je peux aller au GEM si j’ai besoin de l’aide d’autres personnes  

dans ma vie de tous les jours.  

Je peux aussi aller au GEM si je veux rencontrer des personnes. 

Des animateurs viennent aussi aider au GEM. 

Je peux aller au GEM de Boulogne-Billancourt  

Téléphone : 01 46 20 57 60 

Je peux aussi aller au GEM de Versailles 

Téléphone : 06 80 44 74 99  

https://luciole92.blogspot.com/
http://www.gvy.fr/contact/

